

**ANALISIS SALURAN DISTRIBUSI DALAM UPAYA
MENINGKATKAN VOLUME PENJUALAN PADA UD
SARANA AGRO UTAMA DI DESA KARANGROWO
KECAMATAN UNDAAN KABUPATEN KUDUS**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi (S.E)
Dalam Bidang Ekonomi Syariah

Oleh:

DWI LESTARI
NIM. 1420210283

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2019**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp. (0291) 432677
Email: febiainkudus@gmail.com Website: <http://febi.iainkudus.ac.id>

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudari:

Nama : Dwi Lestari
N I M : 1420210283
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syariah
Judul : **“Analisis Saluran Distribusi dalam Upaya Meningkatkan Volume Penjualan pada UD Sarana Agro Utama di Desa Karangrowo Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 1 Agustus 2018 sampai dengan 10 Mei 2019 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 10 Mei 2019
Dosen Pembimbing,

Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag
NIP.197501121999032003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH**

Jl. CongeNgembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp. (0291)432677
Email: febiiainkudus@gmail.com Website: <http://febi.iainkudus.ac.id>

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi
saudari:

Nama/ NIM : Dwi Lestari / 1420210283

Fakultas/ Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam / Ekonomi Syariah

Judul : **“Analisis Saluran Distribusi dalam Upaya
Meningkatkan Volume Penjualan pada UD Sarana
Agro Utama di Desa Karangrowo Kecamatan
Undaan Kabupaten Kudus”**

Telah diujikan pada tanggal **20 Mei 2019** dan dinyatakan **LULUS**
dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan
Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Dr. Supriyadi, S.H, M.H NIP. 197210201999031001 Ketua/Penguji I	24/5-2019	
M. Arif Hakim, M.Ag NIP. 197901072005011006 Penguji II	24/5-2019	
Hasan Bastomi, M.Pd.I NID. 198809281034042016 Sekretaris/Penguji III	24/5-2019	
Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag NIP. 197501121999032003 Dosen Pembimbing	24/5-2019	
Dr. Supriyadi, S.H, M.H NIP. 197210201999031001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	24/5-2019	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Dwi Lestari

NIM : 1420210283

Fakultas/ Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam

Program Studi : Ekonomi Syariah

Judul : **“Analisis Saluran Distribusi dalam Upaya Meningkatkan Volume Penjualan pada UD Sarana Agro Utama di Desa Karangrowo Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus”**

Menyatakan bahwa apa yang tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya sendiri, bukan jiplakan dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dan tanpa ada unsur paksaan dari pihak manapun.

Kudus, 10 Mei 2019

Yang Menyatakan,



Dwi Lestari
NIM. 1420210283

MOTO

وَلَا تَأْكُلُوا أَمْوَالَكُمْ بَيْنَكُمْ بِالْبَاطِلِ وَتُدْلُوا بِهَا إِلَى الْحُكَّامِ
لِتَأْكُلُوا فَرِيقًا مِّنْ أَمْوَالِ النَّاسِ بِالْإِثْمِ وَأَنْتُمْ تَعْلَمُونَ ﴿١٨٨﴾

“Dan Janganlah sebagian kamu memakan harta sebagian yang lain di antara kamu dengan jalan yang bathil dan (janganlah) kamu membawa (urusan) harta itu kepada hakim, supaya kamu dapat memakannya sebagian dari harta benda orang lain itu dengan (jalan berbuat) dosa, padahal kamu mengetahui”
(Q.S Al-Baqarah : 188)¹

¹Departemen Agama RI, *Al-Qur'an dan Terjemahnya* (Bandung: Jumanatul 'Ali, 2005), 30.

PERSEMBAHAN

Sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT atas semua rahmat, hidayah dan inayah-Nya yang berlimpah. Sholawat dan salam selalu terlimpahkan keharibaan Nabi Muhammad SAW, semoga kelak mendapat syafa'atnya. Puji syukur Alhamdulillah dengan segala bentuk suka duka yang telah dilalui dalam penyusunan skripsi ini, akhirnya dapat terselesaikan. Dengan segala kerendahan dan ketulusan hati karya tulis skripsi ini kupersembahkan kepada:

1. Persembahan yang pertama kepada Allah SWT, karena hanya dengan RidhoNya yang kuharapkan untuk menyertai setiap langkahku dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Kedua orang tuaku tercinta, Bapak Suwandi dan Ibu Nasripah yang senantiasa menyebut namaku dalam setiap do'anya, terimakasih yang tiada terhingga atas kasih sayang dan perhatiannya, serta dukungan dan pengorbanan beliau yang sangat besar.
3. Kakakku Sunardi, adikku Eva Sri Zulianti dan kakak iparku Nurjannah Ekawati yang saya sayangi terimakasih atas segala nasihat, motivasi, kasih sayangnya, serta perhatiannya selama ini.
4. Mas Manaf Hidayat Tulloh, terimakasih atas kasih sayang, perhatian, hiburanmu yang selalu membuatku tersenyum disaat lelah maupun gundahnya hati, serta kesabarannmu yang selalu memberikanku support dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
5. Semua keluarga besarku yang sangat aku sayangi yang selalu memberiku semangat.
6. Ibu Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi.
7. Buat kalian sahabat-sahabatku, Heni Wiwik Rahayu, Noor Cholidah, Silvia Hana Navila, Aprilia Inge Prastika, Jauharoh Al rohmah, Indah Sada Afifah terimakasih atas canda tawamu yang telah membuatku tersenyum bahagia, selalu ada dikala susah maupun senang, serta semangat yang selalu diberikan.
8. Teman-teman kelas ESRH 2014 yang saya sayangi, terimakasih untuk kisah kasih yang telah kita lalui bersama selama kuliah.
9. Teman-teman PPL di BMT Makmur Mandiri dan teman-teman KKN posko 62 Desa Kedungwaru Lor, karanganyar, Demak, terimakasih atas cerita indah yang tak terlupakan. Kuhargai perjuangan dan loyalitas tanpa batas kalian. Kalian pernah menjadi bagian sejarah dalam pengabdian yang semoga menuai berkah bagi kita dan masyarakat.

10. Pihak UD Sarana Agro Utama yang telah memberikan izin serta kemudahan dan kesempatan dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
11. Dan tak lupa untuk pembaca yang budiman.



KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah, Maha Suci Allah SWT dengan segala keagungan dan kebesaran-Nya. Segala puji bagi Allah Yang Maha Pengasih dan Penyayang, yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah, serta inayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan benar. Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada baginda Rasulullah SAW yang menjadikan cahaya bagi seluruh alam.

Skripsi yang berjudul **“Analisis Saluran Distribusi dalam Upaya Meningkatkan Volume Penjualan pada UD Sarana Agro Utama di Desa Karangrowo Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus”** ini telah disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Ekonomi Syariah.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada berbagai pihak, baik yang secara langsung maupun tidak langsung yang telah berkenan memberikan kontribusi pikiran, bimbingan, arahan, dukungan dan saran-saran sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Oleh karena dengan segala kerendahan hati penulis menyampaikan ungkapan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Bapak Dr. H. Mundzakir, M.Ag, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah membuat kebijakan-kebijakan yang mempermudah dalam penyusunan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Supriyadi, SH, M.H, selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah banyak memberikan kemudahan dalam hal perizinan yang terkait pada penelitian ini.
3. Bapak Dr. Bayu Tri Cahya, SE., M.Si, selaku ketua program studi Ekonomi Syariah yang telah memberikan masukan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.
4. Bapak Dr. Agus Retnanto, M.Pd, selaku dosen pembimbing proposal yang telah banyak memberikan waktu, tenaga, arahan dan ilmunya kepada penulis selama penyusunan proposal skripsi.
5. Ibu Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan ilmunya untuk membimbing dan memberikan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Ibu Anisa Listiana, S.Ag, M.Ag, selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus dan beserta stafnya yang telah memberikan izin, layanan dan fasilitas perpustakaan yang dibuthkan dalam penyusunan skripsi ini.

7. Para dosen atau staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus, yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga penulis mampu menyelesaikan penulisan skripsi ini.
8. Bapak dan ibu tercinta yang telah mengasuh dan membimbing serta memberikan arahan dan dorongan kepada penulis, baik moral maupun spiritual dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. Bapak Eko Setianto, selaku pemilik perusahaan UD Sarana Agro Utama dan semua karyawan yang telah memberikan izin dan telah membantu untuk melakukan penelitian di UD Sarana Agro Utama sehingga terselesaikannya penulisan skripsi ini.
10. Almamaterku Institut Agama Islam Negeri Kudus tercinta
11. Kawan-kawanku semuanya yang selalu memberikan semangat yang luar biasa dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
12. Semua pihak yang tidak mungkin penulis sebut satu persatu yang telah membantu terselesainya penyusunan skripsi ini. Penulis mengucapkan terimakasih dan semoga kebaikan dari semua pihak yang telah memberikan bantuan mendapatkan balasan dari Allah SWT.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan yang disebabkan kelalaian, keterbatasan waktu, tenaga, fikiran dan kemampuan dalam penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu penulskus mohon maaf apabila terdapat banyak kekurangan dan kesalahan. Harapan penulis dari hati kecil semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Amiin.

Wassalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 10 Mei 2019
Penulis,



Dwi Lestari
NIM. 1420210283